



FOTO: ICAL

SALAMANCA

REBECA GRYNSPAN, HONORIS CAUSA POR LA USAL

La Universidad de Salamanca invistió ayer doctor Honoris Causa a la secretaria general Iberoamericana, Rebeca Gryns-pan, política y economista de Costa Rica, donde fue viceministra de Hacienda, entre otros cargos. En el acto, la nueva doctora apostó por el entendimiento y la concordia, y rechazó el enfrentamiento entre las diferentes naciones. Gryns-pan estuvo acompañada por su madrina y directora del Instituto de Iberoamérica de la universidad, Mercedes García Montero, y en el que también estuvieron presentes el rector de la institución académica, Ricardo Rivero; y el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco. **ICAL**